

17. Wahlperiode

Änderungsantrag

der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

zum Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Neuordnung der Bund-Länder-Finanzbeziehungen gerecht und transparent gestalten

Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen:

Der Antrag wird in der Fassung der Beschlussempfehlung – Drs. BE 17/1821 – des Hauptausschusses vom 17. September 2014 – Drs.17/1718 – mit folgender Änderung angenommen:

Der Absatz unter 1. erhält folgende Fassung:

1. die anstehende Neuaushandlung des Länderfinanzausgleichs und zahlreicher anderer Regelungen der Bund-Länder-Finanzbeziehungen in einem offenen und transparenten Prozess unter Einbeziehung der Landesparlamente und Vertreterinnen und Vertreter der Kommunen gestaltet werden.

Berlin, den 17. September 2014

Pop Kapek Herrmann
und die übrigen Mitglieder der
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen